



LA TROMPETTE

Terrorisme et émeutes raciales

Ézéchiel—Le prophète du temps de la fin (Chapitre 4)

- Gerald Flurry
- [22/05/2024](#)

Lire le chapitre précédent : [La sentinelle d'Ézéchiel](#)

L'Amérique, la Grande-Bretagne et Israël sont confrontés à un terrible problème : la violence. La violence due à des troubles intérieurs tels que les émeutes raciales—et la violence due à des attaques terroristes.

De nombreuses personnes dans ces pays ont fait l'expérience des effets désastreux de ce fléau. Il me semble que la gravité de ce problème est beaucoup plus susceptible d'être reconnue par ceux qui ont été directement touchés. Il est facile de rejeter ces incidents comme des événements isolés lorsque l'on en n'a pas soi-même fait l'expérience. Dans ce chapitre, je vous montrerai que cette violence représente un danger beaucoup plus grave que la plupart des gens ne l'imaginent !

La tête est malade

Les États-Unis sont en proie à une division et une haine raciales profondes. L'Église de Philadelphie de Dieu reste impartiale. Nous enseignons les prophéties de Dieu.

Le prophète Ésaïe nous parle de l'époque terrible dans « la suite des temps », juste avant le retour du Christ (Ésaïe 2 : 2). « Malheur à la nation pécheresse, au peuple chargé d'iniquités, à la race des méchants, aux enfants corrompus ! Ils ont abandonné l'Éternel, ils ont méprisé le Saint d'Israël. Ils se sont retirés en arrière... Quels châtements nouveaux vous infliger, quand vous multipliez vos révoltes ? La tête entière est malade, et tout le cœur est souffrant » (Ésaïe 1 : 4-5). Ce passage concerne principalement les États-Unis, la Grande-Bretagne et la nation juive au Moyen-Orient.

PT_FR

« La tête entière est malade. » Dieu déclare que la structure du pouvoir qui dirige ces nations d'Israël est malade ! Et « tout le cœur est souffrant ». Ni les dirigeants ni leurs partisans n'ont la volonté ou la force de s'attaquer aux causes profondes des émeutes raciales ou des attaques terroristes et de les résoudre de manière permanente (voir Daniel 12 : 9 ; 9 : 13 et

Lévitique 26 : 19). Leur « cœur » manque tellement de force et de vitalité que le système gouvernemental tout entier en devient « souffrant » et est au bord de s'effondrer !

« De la plante du pied jusqu'à la tête, rien n'est en bon état : Ce ne sont que blessures, contusions et plaies vives, qui n'ont été ni pansées, ni bandées, ni adoucies par l'huile. Votre pays est dévasté, vos villes sont consumées par le feu, des étrangers dévorent vos campagnes sous vos yeux, ils ravagent et détruisent, comme des barbares » (Ésaïe 1 : 6-7). « Vos villes sont consumées par le feu » ! Et qui fait cela ? « Des étrangers [des gentils païens] dévorent vos campagnes sous vos yeux » !

Ce passage est terrifiant ! À cause des péchés dont ces nations sont accablées et de la faiblesse de nos dirigeants, nous allons connaître la destruction et les flammes—provoquées par des « étrangers ». En d'autres termes, les émeutes raciales et le terrorisme vont s'intensifier.

« Si l'Éternel des armées ne nous eût conservé un faible reste, nous serions comme Sodome, nous ressemblerions à Gomorrhe » (verset 9). Sodome et Gomorrhe furent brûlées et rasées à cause de leurs péchés ! Avant que tout ne soit terminé, seul un petit reste d'Israël subsistera. Ils ne subsisteront que parce que Dieu les épargnera !

Il est important de se rappeler que l'ancien Israël ne reçut jamais ce message. Ces prophéties se rapportent au temps de la fin—juste avant la seconde captivité d'Israël.

Les cheveux d'Ézéchiel

Dieu transmet à Ézéchiel des instructions inhabituelles qui constituent une description imagée de la chute future des nations modernes d'Israël. « Et toi, fils de l'homme, prends un instrument tranchant, un rasoir de barbier ; prends-le, et passe-le sur ta tête et sur ta barbe. Prends ensuite une balance à peser, et partage les cheveux. Brûles-en un tiers dans le feu, au milieu de la ville, lorsque les jours du siège seront accomplis ; prends-en un tiers, et frappe-le avec le rasoir tout autour de la ville ; disperses-en un tiers au vent, et je tirerai l'épée derrière eux » (Ézéchiel 5 : 1-2). La destruction d'Israël implique une division en trois parties, reflétée par le traitement des cheveux d'Ézéchiel. Le premier tiers sera brûlé par le feu ! Le deuxième tiers sera tué lors d'une attaque nucléaire (demandez un exemplaire gratuit du livret *Le lion rugit*). Le dernier tiers sera pris comme esclaves et envoyé dans le monde entier.

Remarquez ces faits très importants. Le premier tiers est brûlé par le feu au milieu de la ville, qui est assiégée.

L'embrassement est lié à un siège. Pendant de nombreuses années, Herbert Armstrong prophétisa que le siège se manifesterait par le fait que notre économie serait battue par la concurrence étrangère (voir Deutéronome 28 : 52). Le mot *siège* signifie « quelque chose qui enferme [...] qui cause de la détresse » (*Concordance Strong's*), ou « presser quelqu'un à la poursuite, assiéger une ville » (*Lexique de Gesenius*). Les États-Unis et d'autres nations israélites sont encerclées, ou assiégées, par une concurrence implacable et souvent inéquitable.

Les prophéties indiquent que l'Union européenne, dirigée par l'Allemagne, s'alliera bientôt à la Russie, à la Chine et au Japon afin d'exclure les États-Unis d'un nombre croissant de marchés (voir Ésaïe 23). La diminution de la compétitivité mondiale des États-Unis et de la Grande-Bretagne entraînera une hausse progressive du chômage. La perte de contrôle des portes maritimes critiques, telles que Panama, Gibraltar, Suez et Singapour, par les États-Unis et la Grande-Bretagne, permettra aux puissances étrangères d'étouffer leurs chaînes d'approvisionnement. Dieu prophétisa dans Deutéronome 28 : 52 que les nations de l'Israël du temps de la fin *perdraient ces portes maritimes* si elles se détournaient de Lui !

Alors que deux blocs commerciaux massifs, l'Europe et l'Asie, fusionnent et prennent le contrôle du commerce mondial, les États-Unis et la Grande-Bretagne seront rejetés. Ces nations d'Israël vont véritablement être assiégées—économiquement exclues du commerce mondial !

Les émeutes et les violences domestiques deviendront alors beaucoup plus fréquentes. Aujourd'hui déjà, les cas d'émeutes et d'incendies se produisent plus régulièrement en Amérique, souvent liés à la haine raciale.

La race est aujourd'hui un sujet très sensible aux États-Unis et dans de nombreux autres pays. Les erreurs du passé et les inégalités actuelles créent un environnement propice à la souffrance, la frustration et la colère. De nombreux dirigeants influents, tant Noirs que Blancs, alimentent délibérément ces griefs à des fins politiques. Ils utilisent la race comme une arme mortelle ! Les problèmes qui en résulteront sont bien plus dangereux qu'ils ne l'imaginent.

Souvenez-vous des émeutes de Los Angeles en mai 1992, déclenchées par l'acquiescement de quatre policiers qui avaient battu Rodney King. Elles ont été parmi les plus meurtrières de l'histoire des États-Unis, coûtant la vie à près de 60 personnes. Les dégâts matériels furent estimés à un milliard de dollars. Ce n'est qu'un exemple démontrant le potentiel destructeur d'un siège associé aux flammes. Une part importante de ce coût correspond aux biens volés par les pillards. Les émeutes entraînèrent en outre la perte d'environ 40 000 emplois. La police et la garde nationale de Los Angeles ne firent pratiquement rien—récompensant les émeutiers par des biens volés et une occasion de commettre des actes de violence—et même des meurtres !

Plus récemment, en 2012, un bénévole hispanique, chargé de la surveillance du quartier, tua Trayvon Martin, un jeune Noir de 17 ans. Plus tard, ce bénévole hispanique fut acquitté des accusations de meurtre et d'homicide involontaire. Des manifestations furent organisées dans tout le pays, notamment à Los Angeles où quelque 150 émeutiers locaux vandalisèrent des voitures et brisèrent des vitres. À Baltimore, un Hispanique fut poursuivi par une foule de jeunes Noirs qui criaient : « Ceci est pour Trayvon ». Les accusations de profilage racial généralisé fusèrent ; l'ensemble du système judiciaire fut largement

critiqué pour son prétendu racisme inhérent. Le président Obama s'immisça dans cette situation déjà tendue quand, lors d'une conférence de presse, il déclara : « Si j'avais un fils, il ressemblerait à Trayvon ». Sans s'appuyer sur des faits, le président dénigra la police par des déclarations déplorables et exacerba un problème racial très public.

À l'été 2014, Michael Brown, un jeune de 18 ans, fut mortellement abattu par un policier blanc à Ferguson, dans le Missouri. À la suite de cet événement, des manifestations violentes se produisirent immédiatement avant que l'affaire ne soit entendue par un tribunal. L'intensité des protestations s'accrut après l'acquittement du policier. Quelque 25 commerces furent incendiés par les émeutiers, causant plus de 4,6 millions de dollars de dégâts. La police et les habitants signalèrent que plus de 150 coups de feu avaient été entendus peu après l'annonce de l'acquittement du policier Darren Wilson dans l'affaire Michael Brown.

En avril 2015, des manifestations contre la police commencèrent après la mort de Freddie Gray, un jeune homme noir, alors qu'il était détenu par la police de Baltimore. Ces manifestations dégénérèrent rapidement en émeutes, au cours desquelles des vitrines de magasins du centre-ville furent brisées et des voitures de police endommagées. Les émeutiers coupèrent les tuyaux d'incendie que les pompiers utilisaient pour éteindre un incendie dans une pharmacie CVS. Les dégâts causés par ces émeutes coutèrent près de 9 millions de dollars à la ville de Baltimore. Selon une enquête menée par la Small Business Administration, plus de 30 entreprises et une résidence subirent des dommages importants. Environ 130 policiers furent blessés au cours des émeutes. Toutefois, le maire de Baltimore finit par ordonner à la police de se retirer. Elle déclara : « Tandis que nous avons fait tous les efforts possibles pour protéger les policiers des véhicules et autres dangers, nous avons également donné à ceux qui voulaient détruire, l'espace nécessaire pour le faire » (c'est moi qui souligne).

L'absence d'une réponse forte et décisive pourrait inciter d'autres minorités en colère à se livrer à des émeutes similaires à l'avenir ! Voilà la vérité que personne ne veut admettre !

En mai 2020, George Floyd, un Afro-Américain, fut tué lors de son arrestation à Minneapolis. Des manifestations explosèrent immédiatement. Minneapolis s'embrasa en grande partie parce que la police avait reçu l'ordre de se retirer. Le maire de gauche radical de la ville ordonna même à la police d'évacuer le commissariat du troisième district afin que les émeutiers puissent le détruire et l'incendier. Des scènes similaires de désordre et de dévastation se répandirent dans toute l'Amérique, en particulier dans les villes où les maires de gauche demandèrent aux forces de l'ordre de laisser aux « manifestants » l'espace nécessaire pour détruire. La ville de New York devint une zone de guerre. Dès le début des manifestations Floyd, les gens envahirent les rues pour défilier, inciter à la violence, briser les vitrines des magasins, voler—et même crier, attaquer et tirer sur des agents de la police new-yorkaise. Plusieurs véhicules de police furent endommagés ou brûlés, et de nombreux agents furent blessés, dont deux qui furent renversés par des véhicules lors d'attaques avec délit de fuite.

Los Angeles, Ferguson, Baltimore et Minneapolis ne sont que quatre des émeutes raciales les plus importantes et les plus médiatisées de ces dernières décennies. Les mobilisations éclair composées principalement d'adolescents noirs sont devenues monnaie courante dans les centres commerciaux et les magasins du pays. En décembre 2015, environ 2 000 jeunes Noirs participèrent à une émeute au centre commercial St. Matthews à Louisville, dans le Kentucky. Des clients signalèrent plusieurs coups de feu et le centre commercial fut contraint de fermer plus tôt que prévu. Le même week-end, plus de 200 jeunes Noirs durent être dispersés d'un cinéma à Jacksonville, en Floride. Des centaines de cas similaires de violence collective ont été recensés dans tout le pays ces dernières années.

Les émeutiers brûleront de plus en plus à mesure que l'économie se détériorera et que les puissances étrangères continueront à nous assiéger—parce que la colère de Dieu est sur nous ! Et Dieu est bien plus furieux envers les Blancs des nations modernes d'Israël qu'envers les Noirs. Ces problèmes s'intensifieront jusqu'à ce que notre peuple se repente !

La peste

« Un tiers de tes habitants mourra de la peste et sera consumé par la famine au milieu de toi ; un tiers tombera par l'épée autour de toi ; et j'en disperserai un tiers à tous les vents, et je tirerai l'épée derrière eux » (Ézéchiel 5 : 12). Remarquez que la peste est mentionnée en premier. Dans le passé, nous pensions que la peste serait des maladies résultant de la famine. Cependant, dans le cas présent, la peste est en réalité la cause principale de la famine !

Le mot « peste » signifie simplement destruction ou mort (voir le mot anglais « pestilence » dans *Gesenius' Lexicon*). La racine du mot est définie comme suit : « tendre des pièges, comploter contre, détruire ». Par conséquent, cette peste pourrait être un fléau de violence ou de feu—pas nécessairement une maladie physique ! Elle peut être définie comme une explosion de violence ou d'émeute—telles que les émeutes suivant la mort de George Floyd en 2020 ou les attaques terroristes du 11 septembre 2001 ! Pourquoi le premier tiers serait-il brûlé par le feu (verset 2) s'il s'agit d'une épidémie ?

La peste, ou fléau de la violence, causera de nombreux problèmes de santé qui conduiront à la famine. L'évacuation des eaux usées sera perturbée. Les conduites de gaz seront rompues. Des emplois seront supprimés. L'effondrement de la société et la panique collective qui en résulteront conduiront à un désastre boursier ! La situation deviendra si grave que la violence et la famine feront des millions de victimes !

Les émeutes de Ferguson et de Baltimore ne sont qu'un aperçu de ce qu'il se produira dans les grandes villes de toute la nation ! Il s'agit d'une prophétie saisissante de notre avenir ! Les attaques terroristes, les émeutes et les incendies sont les principaux éléments de la peste décrite dans Ézéchiel 5. Ces émeutes s'étendront à d'autres nations israélites ! Dieu attirera notre attention d'une manière ou d'une autre. Plus la violence et les incendies s'intensifieront, plus la famine s'aggravera. Plus la famine s'aggravera, plus la violence s'intensifiera. Cela crée un cercle vicieux.

« L'épée au dehors, la peste et la famine au-dedans ! Celui qui est aux champs mourra par l'épée, celui qui est dans la ville sera dévoré par la famine et par la peste » (Ézéchiel 7 : 15). La peste ne touchera que les habitants des villes. Les habitants des zones rurales périront à cause d'une attaque de la puissance de la bête européenne dirigée par l'Allemagne (verset 24). La peste, ou le fléau des émeutes, de la violence terroriste et des flammes, frappe principalement les villes.

Les graines de ce futur cataclysme ont déjà été semées. Le gouvernement a perdu le contrôle et l'ordre public s'est effondré. Au plus fort des émeutes de Baltimore, le maire demanda à la police de se retirer et de laisser aux manifestants « l'espace » nécessaire pour « détruire ». Il n'y eut pratiquement aucune démonstration de force de la part des autorités. Plus tard, lorsque la violence s'étendra, est-ce que ce sera notre principal espoir de paix ? C'est pathétique ! Nous nous rapprochons dangereusement de l'anarchie sociale et du chaos !

Les violences de Los Angeles furent déclenchées par l'affaire Rodney King, dans laquelle des policiers blancs furent acquittés pour avoir fait un usage excessif de la force lors de l'arrestation d'un homme noir. De même, les émeutes de Minneapolis, Ferguson, Baltimore et New York ont débuté par des cas très médiatisés d'agissements de la police à l'encontre de minorités. Les graves émeutes qui eurent lieu à Londres en 2011 furent également déclenchées par des incidents raciaux. Les protestations du public ont été intenses et soutenues. Aujourd'hui, la police a peur d'agir, plus encore que par le passé. De nombreux policiers ne se sentent en sécurité que s'ils ne font presque rien. D'autres autorités hésitent également à agir, craignant que des émeutes n'éclatent dans d'autres villes. Notre gouvernement est paralysé par la peur. Le « cœur tout entier » est « malade » ! Nous n'avons plus le contrôle de nos villes. Les citoyens américains possèdent déjà près de 400 millions d'armes à feu. À la suite des émeutes raciales, encore plus d'armes seront vendues. Les gens sont conscients que le gouvernement ne les protégera pas—et ils ne font pas non plus confiance à Dieu pour les protéger !

Ces émeutes auraient été maîtrisées par la police et la garde nationale il y a seulement 40 ou 50 ans. Essayer de négocier la paix sans recourir à la force ne fait qu'encourager certains éléments criminels de notre société à se révolter encore plus.

De nombreux Noirs souhaitent la paix, mais ils n'ont souvent que peu de contrôle sur la situation. Après le verdict rendu dans l'affaire King, une caravane de Noirs de Los Angeles se rendit d'un quartier à l'autre, lançant des bombes incendiaires et causant d'importants dégâts par le biais d'incendies criminels. Pendant les émeutes de Ferguson, un groupe communiste de Chicago envoya des manifestants à Ferguson en bus. De nombreux Noirs virent leurs propriétés détruites par ces malfaiteurs.

Certains de ces dirigeants criminels sont habiles à manipuler le mécontentement public. Les médias les aident à diffuser leurs messages destructeurs.

Il n'y a qu'une seule solution à ce cauchemar ! Notre peuple, noir et blanc, doit se repentir et se tourner vers Dieu. Si nous ne le faisons pas, la *souffrance* ne fait que commencer !

Racisme

Il me semble que l'un des plus graves péchés que les États-Unis aient commis ait été de réduire les Noirs en esclavage. Asservir des individus et diviser des familles est l'une des choses les plus horribles que l'on puisse faire. Ce péché est à l'*opposé* de Dieu—il est *satanique* !

Je pense que Dieu laisse cette situation s'inverser d'une certaine manière aujourd'hui : Les Américains blancs deviennent plus que jamais des victimes. À bien des égards, nous nous infligeons cette situation à nous-mêmes.

Cependant, Ézéchiel prophétise que *tous* les habitants des États-Unis—Blancs, Noirs, Hispaniques—connaîtront la pire forme d'esclavage jamais observée sur Terre. Il annonce qu'après un siège horrible et une attaque étrangère dévastatrice, le tiers survivant de notre peuple sera envoyé dans le monde entier en tant qu'esclaves. Imaginez comment ces gens seront traités ! Ce sera un esclavage horrible comme le monde n'en a jamais vu auparavant.

Beaucoup de Laodicéens accusent aujourd'hui *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* d'être un livre *raciste* et nous qualifient de racistes. D'où cela vient-il ? Ils disent cela parce que le *diable*, dont ils sont captifs, le dit. Satan et les démons font tout ce qu'ils peuvent pour influencer l'attitude des gens à l'égard de l'ÉPD.

Un simple coup d'œil sur les membres de l'ÉPD révèle que nous ne sommes pas racistes. L'Église de Dieu comprend toutes les races. Nous sommes dans l'unité et l'harmonie—nous nous aimons les uns les autres et nous travaillons les uns avec les autres. Si ce n'est pas le cas, *nous ne gouvernerons pas le monde* ! Nous avons toutes les races parce que nous allons dominer le monde ! C'est la raison pour laquelle nous sommes ici !

C'est aussi pourquoi des étudiants du monde entier viennent à l'université Herbert W. Armstrong. Nous sommes tous ici en tant que la Famille de Dieu, la maison spirituelle d'Israël. La couleur de votre peau n'a pas d'importance. Nous sommes ici pour rassembler toutes les nations et montrer au monde—à petite échelle, même aujourd'hui—que nous savons comment faire fonctionner les choses. Nous savons comment maintenir les races ensemble dans la paix. Cette cause vaut la peine d'être défendue !

Cette vérité fut également enseignée aux Laodicéens, mais ils ont rejeté la vérité de Dieu. Ils nous traitent donc de racistes afin de faire tout ce qu'ils peuvent pour nous nuire. Ils débitent ces affirmations qui sortent tout droit de l'esprit du diable. Si vous laissez une personne superficielle entraver votre progrès spirituel en vous traitant de raciste, c'est que vous ne comprenez pas vraiment de quoi il s'agit.

Ce monde est sur le point d'assister à la chute finale de tous les menteurs, racistes et semeurs de haine. Ils seront bientôt éliminés de la Terre. C'est pourquoi Satan est en colère—parce qu'il sait que son temps est compté !

Ignorer les avertissements

Les États-Unis ont reçu plus d'avertissements que toute autre nation dans l'histoire. M. Armstrong prêcha sans relâche à l'Amérique. Le message a été diffusé sur les chaînes de télévision dans *tout* le pays. Satan *déteste* ce message—il veut détruire cette superpuissance—il désire *détruire* ce message et provoquer une famine de la Parole de Dieu. Pourtant, le message continue d'être diffusé. Malgré tous les avertissements, l'Amérique continue de plonger dans le péché et la violence—entraînant plus de problèmes et de difficultés. Dieu déclare finalement : *Manassé a ignoré suffisamment d'avertissements. Je vais permettre à Satan de les capturer eux aussi.*

Comme je le souligne dans *L'Amérique sous attaque*, l'Antiochus politique commet les actes les plus traîtres et les plus perfides que l'on puisse imaginer ! Dieu le permet parce que le peuple américain a reçu—et ignoré—*tous* ces avertissements.

Osée 5 : 4-5 révèle que l'Amérique, la Grande-Bretagne et l'État juif tomberont tous ensemble. Toutefois remarquez : Il se réfère à eux en tant qu'*Israël, Éphraïm et Juda*. Celui qui est appelé Israël ici est Manassé. Pourquoi Dieu appellerait-Il Manassé *Israël* ? Je pense que c'est parce que c'est la superpuissance. Parfois, Dieu utilise Manassé pour représenter la maison d'Israël—les États-Unis et la Grande-Bretagne—en raison de son statut de superpuissance.

Le verset 13 dit : « Quand Éphraïm vit sa maladie [il la voit enfin], et que Juda vit sa plaie, Éphraïm ~~et~~ Juda, il faut lire] alla vers l'Assyrien, et envoya vers le roi Jareb ; mais il ne put ni vous soigner, ni vous guérir de votre plaie » (traduction selon la version *King James*). Personne ne pourrait soigner ou guérir l'un ou l'autre—seul Dieu le peut.

Dans cette prophétie, Juda et Éphraïm ne demandent pas l'aide des États-Unis. Je suis sûr qu'à ce moment-là, les États-Unis se seront déjà effondrés ! Je suppose qu'il est également possible que les États-Unis *refusent* de fournir de l'aide—déjà sous les administrations Biden et Obama, ils n'ont pas aidé Éphraïm et Juda. Les habitants de l'État juif ont d'ailleurs déclaré que le président Obama nourrissait une certaine animosité à leur égard—qu'ils percevaient comme une malveillance inhérente.

Tout cela conduit au siège prophétisé par Ézéchiël, qui provoquera la crise des crises—la pire que la Terre n'ait jamais connue !

Lire le chapitre suivant : [Une superpuissance en état de siège](#)